

L'aura éthérique

Cette aura est reliée au corps éthérique et au deuxième chakra.

C'est l'aura de base de naissance.

Taille :

Elle fait environ 2 à 3 cm juste à côté du corps physique.

Aspect :

C'est la plus dense.

On se fie à cette aura pour voir si la personne a une base solide : dense, disparate, floue, épaisse, ou non.

Sa couleur : gris lumineux, argenté clair, ou bien bleuté clair ou sombre.

Lorsqu'il y a un problème, cette aura peut paraître gris sombre (éthérique Sali, pollué ou bien la personne est fatiguée), avec quelques anomalies. Voir cours sur les anomalies.

Connotations et interprétations :

Si à la naissance, elle est large, cela restera jusqu'à la mort. C'est le témoin de la vitalité de base.

Elle prend sa nourriture dans la rate et par son intermédiaire reçoit et répand l'énergie du prana dans le corps entier.

Les anomalies au niveau des organes se voient dans l'éthérique.

La vision des chakras se voit dans la couche éthérique.

Dans l'éthérique, il y a plusieurs couches :

Qu'est-ce que l'éther ?

Voir cour sur l'éther.

L'éthérique précède la matière. Il est à la croisée des chemins entre le monde physique et le monde spirituel.

Chaque organe a son corps éthérique et son aura.

À la conception, la rate, qui se forme en premier, elle a pour rôle de capter l'énergie éthérique et le prana. Elle se dévitalise en premier à la mort du corps physique.

L'éthérique, c'est la racine du corps physique. C'est lui qui donne naissance au corps physique. Les atomes du corps physiques sont la contrepartie grossière des atomes du corps éthérique. Ce n'est pas le prana. Le prana est la substance dans laquelle les atomes du corps éthérique baignent et qui leur donne leur cohésion.

Il se nourrit de la rate énergétique, de tout le corps et de tous les chakras. La rate a pour rôle de distribuer l'éther dans tout le corps.

Les exorcistes ont une aura de base qui en général fait le double de la normale. J'ai pu constater aussi que certaines personnes vouées à travailler en hôpitaux psychiatriques avaient aussi une aura de base épaisse.